
令和４年基山町子ども議会アンケート結果(傍聴者）

1 60 議員・生徒から 良かった 孫が参加 した方が良い
しっかりとした言葉で、生徒の皆さん
の理解度が優れている。

その時々の社会状況を踏まえた内
容。

2 70 議員・知人から おおむね良かった 興味があった した方が良い
基肄城整備についてと、歴史資料館
設立について。

長崎街道についても、鳥栖との共同策
を。鳥栖・基山長崎街道まつり共催
を！

3 40
広報きやま
議員・知人から

良かった 興味があった した方が良い

4 50 広報きやま　　 良かった 興味があった した方が良い
打合せがない質問こそ、子どもの本当
の気持ちが分かると思った。

学校環境への意見。（使いやすいよう
改善。）

5 80 広報きやま　　 おおむね良かった 孫が参加 した方が良い
人によって音声が聞きづらい。前もっ
てマイクの使い方や声の出し方などを
練習させたらいいのでは。

たち子どもたちと実際の議員さんたち
との質疑応答も考えてもらいたい。政
治の大切さを、子ども議会以外でも話
し合う環境づくりにも力を入れてほし
い。

町議会に対する意見というよりも、中
学生等になったら、政治というものや
民主主義とは何か、勉強会等を積極
的に取り入れてくれることを町議会に
提案したい。

6 60
広報きやま
フェイスブック

良かった 興味があった した方が良い
議員のサポートもあり、想像以上に充
実した内容だった。

子ども目線での町内の疑問点や、将
来の不安点を提案したらどうか。

今後もこのような企画を増やして、一
般町民（特に現役世代）にも議会運営
に関心が向くような対策が必要だと思
う。

7 70
広報きやま
ホームページ

良かった 興味があった した方が良い
想定外の質疑に真剣さが垣間見え
た。議案１～３号全てを、実際の議会
でも取り上げてほしい。

初めての参加につき、特に変更する
必要は感じない。

8 30 中学校から 良かった 知人の子どもが参加 した方が良い
子ども達が立派にいきいきと発言して
いる姿を見て、感動しました。

子ども達が将来、基山のために働きた
いと思えるような活動にしてほしいで
す。（まちづくりなど。）

反問権などの専門用語や、基本的な
流れ自体を知らないため、資料をつけ
てもらえるとありがたいです。

9 70 その他 良かった 孫が参加 した方が良い

10 50 広報きやま　　 良かった 興味があった した方が良い
いろいろなことを考え勉強され、素晴
らしいと思います。議員の方々のサ
ポートも良かったです。

２年生に２～３人参加してもらえば、次
年度や次につながりやすいと思いま
す。

11 40 ホームページ 良かった 興味があった した方が良い
質問、答弁ともしっかりとした発言で、
分かりやすかった。

生徒の生活に密着した議案があって
もよいかと思った。
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12 40 中学校から 良かった 自分の子どもが参加 した方が良い

ホタルの保護活動に大変興味があり
ます。毎年共乾に見に行きますが、バ
イパスの車のライトが邪魔なので、そ
こからの明かりを防げるパネル等が設
置されると鑑賞しやすいのにと毎年
思っていたことを思い出しました。JR
のウォークラリーの夜版で、ホタル列
車の復活等もいいと思います。帰りに
モール商店街で飲食してもらうなど
も。

公園についての議題など、より子ども
ならではの視点が活かされる議論が
見たいです。

議場には初めて入らせていただきまし
たが、これをきっかけにもっと興味を
持って生活したいと思います。

13 40 中学校から 良かった 自分の子どもが参加 した方が良い

実際の議場を使用させてもらい、子ど
も達も心に残る行事になったと思いま
す！議員の方々のサポートがとても
良かったです。しかし前半、室内が暑
かったです。

環境問題やリサイクルについて。
このような企画がある町に住むことが
でき、嬉しく思います！

14 70 広報きやま　　 その他 した方が良い
もう少し自信を持ってハキハキとした
発言を。２年生も２～３人参加すれ
ば、継続しやすい！

町内メイン道路の清掃活動。（草刈
り、伐採、選定など）

大人たちだけにアンケートを求めるの
ではなく、幅広く中学生や高校生にも
実施するなど、将来を担う学生の意見
を参考にしてほしい。女性議員を増や
してほしい。

15 40
広報きやま
中学校から
生徒から

自分の子どもが参加 した方が良い

中学生の基山町をよりよくしたい気持
ちが伝わりました。開会後しばらく、エ
アコンが入っていなくて暑かったです。
（熱い議論をした子どもたちもそうだっ
たのでは？）

町の行事の見直しを希望します。（高
齢化による体育大会の有無、御幸の
継承等。）
町全体で取り組むべきだと思います。

古くからの地区は、決まりなども時代
に合っていない場合があり、もう少し
町が介入してほしいです。若い世代が
増えても、定住は難しいのではと思い
ます。

16 40 中学校から 良かった 自分の子どもが参加 した方が良い
執行部役が、厳しい質問に対してもき
ちんと答弁していて感心しました。

17 50 生徒から おおむね良かった 自分の子どもが参加 した方が良い
初めて議場に入ることができて良かっ
たです。本物の議会の際にも来てみよ
うと思いました。

子ども達が長い時間を割いて下調べ
をしたり考えたりしたことが、実際の基
山町の政策にも１つの意見として取り
入れられるといいなと思います。

18 70 広報きやま

その他
（現在、地域で課題と
しているテーマが出
たから。）

した方が良い
中学生ともなると、世間の情報もかな
り掴んでいるようで、多方面からの視
点での意見があるものだと感じた。

討論の場を充実させてほしい。 一層のオープン化を望む。

19 80 ホームページ 良かった 興味があった した方が良い 大変良かった。 今後も年１回の開催をお願いしたい。

20 70 議員・知人から
興味があった
（長崎街道の整備と
活用について。）

した方が良い

議会の運営方法を知ることができた。
執行部側、議員側ともによく事前に調
べていた。今回の議案を、基山町の政
策として取り組んでほしい。

特別史跡「基肄城」へのルートの整備
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